

## INVITATION POUR LES 1 AN DU GARAGE



Ca y est, un an déjà que nous sommes là, beaucoup de chemin parcouru depuis le début.  
Le bébé commence à grandir et à s'épanouir grâce à vous.



Pour fêter cet événement, nous vous invitons à venir partager ce moment autour d'une auberge espagnole chacun apporte au choix : boissons, plats salés ou sucrés

le 28 AOÛT 2021 à partir de 18h00



Une initiation kuduro ainsi que de la danse salon de salon vous seront proposés.

Afin de faire plus ample connaissance et resserrer les liens car nous sommes certes un garage solidaire, mais nous sommes aussi un lieu de partage et de convivialité.



Nous comptons sur votre présence.....